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Slight Show – Ausstellung in der KUNSTHALLE

Leichtigkeit und Vergänglichkeit wird im Ausstellungsprojekt »Slight Show« 
fühlbar gemacht. Die Künstlerinnen Karwath+Todisko (Inna Wöllert) und Andrea 
van Reimersdahl präsentieren korrespondierende Arbeiten in der KUNSTHALLE 
am Hamburger Platz. Für eine Woche erobern die Absolventinnen der weißensee 
kunsthochschule berlin mit Folien und Stoffbahnen, Spiegelflächen, Beleuchtung 
und Sound den Raum. Das Ausstellungskonzept stellt nicht das materialisierte 
Kunstwerk in den Vordergrund, sondern konfrontiert die Besucher mit ihrer eige-
nen Wahrnehmung. Zur Ausstellung erscheint ein Katalog.

SLIGHT SHOW - KUNSTHALLE am Hamburger Platz
Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin
Vernissage: Freitag, 1. April 2016, 19.00 Uhr
Finissage: Freitag, 8. April 2016, 18.00 Uhr
Dauer: 2.-8.4.16, täglich 14.00-19.00 Uhr und nach Vereinbarung über Mail: 
mail@todisko.de oder mail@van-reimersdahl.com.
Links: www.van-reimersdahl.com l www.todisko.de l www.kunsthalle.kh-berlin.de
Die Austellung und der Katalog werden gefördert durch das Bezirksamt Pankow 
von Berlin, Amt für Weiterbildung und Kultur, Fachbereich Kunst und Kultur, 
sowie durch die Mart Stam Gesellschaft, Förderverein der weissensee kunsthoch-
schule berlin.

Slight Show – Exhibition at KUNSTHALLE
Lightness and transience can be experienced in the exhibition project Slight 
Show. The artists Karwath+Todisko (Inna Wöllert) and Andrea van Reimersdahl 
present corresponding works at KUNSTHALLE am Hamburger Platz. For one week, 
the graduates of weißensee academy of art berlin will conquer the space with 
foils and fabric panels, mirrored surfaces, light and sound. the exhibition concept 
does not foreground materialized works of art, but instead focuses on confron-
ting visitors with their own perception. The exhibition will be accompanied by a 
catalog. 

SLIGHT SHOW - KUNSTHALLE am Hamburger Platz
Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin
Opening reception: Friday, April 1, 2016, 7 pm 
Closing reception: Friday, April 8, 2016, 6 pm
Exhibition: April 2–8, 2016, daily 2–7 pm, and by appointment per mail: mail@
todisko.de or mail@van-reimersdahl.com.
Links: www.van-reimersdahl.com l www.todisko.de l www.kunsthalle.kh-berlin.de
The exhibition and catalog receive financial support from Bezirksamt Pankow von 
Berlin, Amt für Weiterbildung und Kultur, Fachbereich Kunst und Kultur, and the 
Mart Stam Gesellschaft, the association of friends of weißensee academy of art 
berlin. 
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Drapierung #11
Um den Morast zu umgehen, gin-
gen wir in Richtung Osten
Andrea van Reimersdahl, 2016

TAPE CURTAIN INVERS
Karwath+Todisko, 2016


